

1ª PARTE

GLORIOSÍSIMO SAN TELMO
SALES CON GUSTO Y ANHELO
A RECORRER LOS CUATRO AIRES
DE LAS CALLES DE TU PUEBLO.

EN ESTA CASA NACISTE
Y TÚ FUISTE BAUTIZADO
EN LA IGLESIA DE S. MARTÍN
DONDE SUCEDIÓ EL MILAGRO.

EMPIEZO POR SALUDAR
A NUESTRAS AUTORIDADES
A LOS VECINOS DEL PUEBLO
Y A LOS DE OTROS LUGARES.

EXCELENTÍSIMO ALCALDE
Y DIGNA CORPORACIÓN,
CON EL PERMISO DE USTEDES
VOY A EMPEZAR EL SERMÓN.

ESTO DE DECIR SERMONES
ERA ANTES COSA DE CURAS
PERO AHORA LAS MUJERES
PREDICAMOS CON SOLTURA.

--

**(Y ANTES DE EMPEZAR QUIERO
DECIR QUE: LA COMISIÓN
PROSERMÓN AGRADECE LAS
APORTACIONES RECIBIDAS PARA LA
COMPOSICIÓN DEL MISMO)**
--ALLÁ VA--

DOS INCENDIOS EN TRES DÍAS
EN NUESTRA LOCALIDAD,
NO ME NEGARÁ NADIE
QUE ES MUCHA CASUALIDAD.

INCLUSO SIN PRETENDERLO
ACUDEN MALOS PENSAMIENTOS,
NO QUIERO NI IMAGINAR
QUE HAYA SIDO ALGÚN JUMENTO.

NO ME ENTRA EN LA CABEZA
Y ME CUESTA ADMITIR
QUE HAYA ALGUIEN CAPAZ
DE REALIZAR COSAS ASÍ.

ES LA MODA HACERSE VEGANO
Y ALIMENTARSE DE VEGETALES,
POR RESPETO A LOS SERES VIVOS
NO HAY QUE COMER ANIMALES.

LOS MATAMOS Y LOS COMEMOS
PARA LLENAR LA BARRIGA,
SOMOS UNOS DEPREDADORES
CON LA CONCIENCIA TRANQUILA

NO ES MALA DECISIÓN ESTA
Y BUENO PARA NO ENGORDAR,
YO, A PARTIR DE AHORA COMO
JAMÓN DE BELLOTA NADA MÁS.

SON MUY LISTOS LOS POLÍTICOS
Y NOS TIENEN MUY CONTENTOS
PERO QUE NO SEAN INGENUOS,
NO NOS CREEMOS SUS CUENTOS.

Y DIGO QUE SON MUY LISTOS
PUES SE LLEVAN UN PASTÓN,
YO HE RECAPACITADO
Y ESA ES MI CONCLUSIÓN.

CUANDO ABREN LA BOQUITA
EL DISCURSO ES SIEMPRE IGUAL:
ELLOS SON LOS BUENOS
Y LOS MALOS LOS DEMÁS.

YA SE ACABÓ LA CAMPAÑA
HOY MISMO HEMOS VOTADO,
A VER SI SAN TELMO HACE
QUE HAYAMOS ACERTADO.

LA COSA ESTÁ MUY CLARA
Y LO HEMOS PODIDO VER,
NUESTRO SAN TELMO EN EL OLE
NUNCA HA DEJADO LLOVER.

PERO EN EL AÑO PASADO
EL LUNES, LA PROCESIÓN,
SE HIZO DENTRO DE LA IGLESIA
POR CULPA DEL CHAPARRÓN.

ESTA NO ES LA PRIMERA VEZ
Y COMO VOLVERÁ A PASAR,
LA PARROQUIA DE SAN PEDRO
SE DEBERÍA AMPLIAR.

PARA MÍ QUE, A NUESTRO SANTO,
Y NO ME QUIERO EQUIVOCAR,
LA PROCESIÓN DEL OLE
LE COLOCA MUCHÍSIMO MÁS.

NUESTRO PAISANO S. TELMO
SIN DUDA ES UNIVERSAL,
EDUARDO EN SU CONFERENCIA
NOS LO PUDO CONFIRMAR.

SI RECORRES TODO EL MUNDO
CRUZANDO TODOS LOS MARES
PODRÁS VER A NUESTRO SANTO
EN INFINIDAD DE LUGARES.

UN HOMBRE QUE NACIÓ AQUÍ,
DONDE NO ESTABA NI EL CANAL,
ES PATRÓN DE LOS NAVEGANTES,
Y ESO POR ALGO SERÁ.

LA CONFERENCIA, BUENÍSIMA,
PERO SE NOS FUÉ UN DETALLE:
ECHAR EL VIVA A SAN TELMO
NO SE NOS OCURRIÓ A NADIE.

JOSÉ ANTONIO ALLÍ PRESENTE
LA OVACIÓN NO LE SALIÓ,
A CONSECUENCIA DE ESTO
¡QUÉ MALA NOCHE PASÓ!

SI CON LA VIRGEN DEL OTERO
LE LLEGA A PASAR IGUAL
NO SÉ LO QUE HUBIERA HECHO,
NO LO QUIERO NI PENSAR.

QUIZÁ YO ESTÉ EQUIVOCADO
Y NO SÉ POR QUÉ LO CREO,
PARECE HACERLE MÁS TILÍN
NUESTRA VIRGEN DEL OTERO.
--RECONÓCELO JOSE ANTONIO, ¿EH?...--

NO SÉ COMO TE LAS APAÑAS,
SALES SIEMPE EN EL SERMÓN,
ME GUSTARÍA SER COMO TÚ
PARA SALIR TAMBIÉN YO.

AMIGO ALEJANDRO "ZORRO"
POCO HACE QUE NOS HAS DEJADO,
EN ESTE MOMENTO DEL SERMÓN
SIEMPRE SERÁS RECORDADO.

CON TU GRABADORA EN MANO
GRABASTE MUCHOS SERMONES
Y DESPUÉS A LA BODEGA
A ESCUCHAR LAS GRABACIONES.

UNA ESTUPENDA TERTULIA
Y DE MANO EN MANO EL PORRÓN,
COMENTANDO LO QUE DECÍAN
LAS ESTROFAS DEL SERMÓN.

AUNQUE A ESTE SITIO ALUDIDO
ÚLTIMAMENTE YA NO IBAS,
AHORA ESTARÁS PRESENTE
VIÉNDONOS DESDE ARRIBA.

ACOMPAÑADO DE SAN TELMO
LOS DOS ESTARÉIS ESCUCHANDO
Y SEGURO QUE VERÉIS EL OLE
CON UNA CACHAVA BAILANDO.

DE NOMBRE MANUEL VIÑAS
TUVIMOS UN GRAN BARRENDERO
CON SU DUMPER DESTARTALADO
Y CON BARBA DE AVENTURERO.

TAMBIÉN PODABA LOS ÁRBOLES
Y LOS JARDINES MUY CUIDADOS,
DABA GUSTO VER EL PUEBLO,
¡CÓMO ESTABA DE ARREGLADO!

EN LAS PROCESIONES, ESTE AÑO,
YA NO HAN SIDO LO QUE ERAN
AHORA QUIEN LLEVA LA CRUZ,
ES UNA MUJER NAZARENA.

SE HA JUBILADO MANOLO
Y LA PAULA LE HA RELEVADO,
ESTA LO HA HECHO TAN BIEN
QUE EL CAMBIO NI SE HA NOTADO.

Y LO QUE MEJOR HA HECHO
SEGÚN OPINIÓN DE TODOS,
EN LAS CAÍDAS, BESAR EL SUELO,
GRACIAS QUE NO HABÍA LODO.

HA SIDO MUY CARIÑOSA
CON ESO DE LOS BESOS,
EL CEMENTO DE LA CALLES
NO TENDRÁN QUEJA DE ESO.

SU MARIDO, POR ESTO,
IBA UN POQUITO MAL,
SI IBA GASTANDO TANTOS
PARA ÈL NO IBAN A QUEDAR.

POBRECITO JESUCRISTO
CON UNA RAMA CHOCÓ,
FUE UNA CAÍDA MUY TONTA,
¡VAYA TORTA SE LLEVÓ!

NO NOS LO TENGAS EN CUENTA,
FUE UN ACCIDENTE DESGRACIADO
Y EL CIELO NO NOS CIERRES
YA TENDREMOS MÁS CUIDADO.

ANTES SIEMPRE, JESUCRISTO,
MORÍA CRUCIFICADO,
ESTE AÑO ES DIFERENTE,
SE NOS A DESCALABRADO.

NO TE PREOCUPES SEÑOR,
A TU CABEZA PARTIDA EN DOS
LE HAREMOS LA CIRUGÍA
Y QUEDARÁS COMO DIOS.

CELEBRÓ SUS BODAS DE PLATA
NUESTRO BUEN CURA JUAN CARLOS,
FUE UN GRAN ACONTECIMIENTO
Y MUY DIFÍCIL OLVIDARLO.

ASISTIÓ UNA MUCHEDUMBRE,
EL TEMPLO ESTABA LLENO,
PARECÍA QUE ESTABAMOS
EN EL LUNES DE S. TELMO.

GENTE PA PARAR UN TREN
FUE A LA CELEBRACIÓN,
HASTA NUESTRA AMIGA PILI
AL EVENTO NO FALTÓ.

SUS DIFERENCIAS CON EL CURA
ESTA VEZ QUISO OLVIDAR
Y COMO BUENA CRISTIANA,
PUES, PELILLOS A LA MAR.

TRAS EL ACTO RELIGIOSO
HUBO UN VINITO ESPAÑOL,
VINO BUENO Y BENDECIDO
POR EL MISMÍSIMO DIOS.

ESTANDO TOMANDO EL CALDO
Y A PESAR DE ESTAR BENDITO
ALGUNOS PENSARON COSAS RARAS
Y SE ARMARON UN BUEN LÍO.

¿CELEBRA BODAS DE PLATA?
PERO SI NO ESTÁ CASADO....,
A MÍ QUE ME LO EXPLIQUEN,
PUES ALGO NO HEMOS PILLADO.

NO ESTÁ CASADO CON ESPOSA,
A QUIEN DEBIERA OBEDECER,
PUES LO ESTÁ CON LA IGLESIA
COMO BUEN CURA QUE ES.

PERO CON ESTA RESPUESTA
SE LIARON MUCHO MÁS,
¿CON CUAL DE NUESTAS IGLESIAS
SE DECIDIÓ CASAR?

Y SE QUEDARON PENSANDO
SIN CONSEGUIR COMPRENDER,
Y SE TOMARON OTRO VINO,
PARA MARCHARSE SIN SED.

ENHORABUENA JUAN CARLOS,
UNA COSA A DIOS IMPLORO,
EL TENERTE CON NOSOTROS
PARA CELEBRAR LAS DE ORO.

EN LAS MERIENDILLAS DEL OTERO
EL TIEMPO NOS FUE MUY BUENO
Y MUY RICA LA BARBACOA
CON EL AYUNTAMIENTO EN PLENO.

ALCALDE Y CONCEJALES
PREPARADOS CON DELANTAL
AGARRARON LA PARRILLA
Y NO PARARON DE ASAR.

TODO EL MUNDO SATISFECHO,
MUY CONTENTOS SE MARCHARON,
LLENARON TANTO LA ANDORGA
QUE ESA NOCHE NI CENARON.

PARA QUE LUEGO NOS DIGAN
QUE NUESTRAS AUTORIDADES
NO SABEN SERVIR AL PUEBLO
SI TIENE NECESIDADES.

DOS TELMAS Y UN TELMO
EN EL PUEBLO HAY REGISTRADOS,
CON ESTE NOMBRE, SEGURO,
TIENEN YA EL CIELO GANADO.

CON NUESTRO SANTO PATRÓN
NO SE PUEDE ESTO DUDAR,
HASTA SUS PADRES Y ABUELOS
AL CIELO TODOS IRÁN.

RAUL, CESAR, Y "CHANO",
UN CONSEJO QUIERO DAROS,
NO DEJÉIS DE COMULGAR
Y DEL ROSARIO NO OLVIDAROS.

EL PÁRROCO OS CONTROLARÁ,
ESTO JAMÁS LO OLVIDÉIS,
Y OS PERMITIRÁ IR DE VINOS
SIEMPRE Y CUANDO LE INVITÉIS.

**LA SIGUIENTES DOS ESTROFAS
SON DEL AÑO PASADO
PUES AL LEER EL SERMÓN
SE NOS TRASPAPELARON:**

QUÉ GRAN BELÉN EN LA IGLESIA,
DEBIDO A HORAS DE FAENA,
CON EL TRABAJO DE UNOS VECINOS
EL RESULTADO VALIÓ LA PENA.

NO LE FALTA NI UN DETALLE,
LOS BELENISTAS PONEN EMPEÑO
Y CON ESTO LO QUE CONSIGUEN,
GUSTA A GRANDES Y PEQUEÑOS.

**--ESTAS SIGUIENTES YA SON
DE LAS ÚLTIMAS NAVIDADES--**

Y EN LA NAVIDADES PASADAS
OTRO IMPOSIBLE DE SUPERAR,
VERDADERA OBRA DE ARTE
DE MUCHÍSIMA CALIDAD.

HASTA RATONES DE VERDAD
POR ALLÍ CORRETEABAN,
SOLO FALTABA EL QUESO,
ESO ES LO QUE BUSCABAN.

PARA LA NAVIDAD PRÓXIMA
¿CON QUÉ NOS VAN A SORPRENDER?
LO MISMO VAN Y NOS PONEN
VIVOS LA MULA Y EL BUEY.

INCLUSO UNA VIRGEN VIVA
SON CAPACES DE COLOCAR,
AUNQUE SEGURO QUE ESTA
ES MÁS DIFÍCIL DE ENCONTRAR
--Y SI ENCIMA TIENE NIÑO...--

Y EN EL DÍA DEL CORPUS CRISTI,
LOS QUE ADORNÁIS LAS CALLES
TAMBIÉN OS MERECEÍS MENCIÓN,
NO OLVIDÁIS NINGÚN DETALLE.

UNA PENA QUE DURE TAN POCO,
ARTE EFÍMERO, SIN DUDAR,
OJALÁ HUBIERA UNA FORMA
DE PODERLO CONSERVAR.

A LOS UNOS Y A LOS OTROS
NO SE OS PUEDE NEGAR,
SÓIS VERDADEROS ARTISTAS
Y SE OS DEBE FELICITAR.

**--¡ENHORABUENA AMIGOS!--
--UN FUERTE APLAUSO PARA LOS
BELENISTAS
Y PARA LOS ARTISTAS CALLEJEROS--**

**--A CONTINUACIÓN UNA PETICIÓN
DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL CORPUS
DE FRÓMISTA---**

ASOCIACIÓN CULTURAL CORPUS
HACE A TODOS UNA PETICIÓN:
QUIERE CUBRIR LAS BAJAS
CAUSADAS POR JUBILACIÓN.

HAY QUE MANEJAR EL SERRÍN
Y A CAMBIO UN BUEN SUELDO:
DOS PINCHOS DE TORTILLA
ESE DÍA PARA EL CUERPO

LOS YAYOS ESTÁN EN HUELGA
Y SE VAN DE VACACIONES,
SUS CADERAS YA NO AGUANTAN
TODAS ESTAS EMOCIONES.

**(BUENO, YA EN SERIO, ESTO ES
UNA PETICION FORMAL DE AYUDA,
SOBRE TODO A LA JUVENTUD.
SIN ELLOS POCAS COSAS FUNCIONAN.)**

Y YA SIN MÁS ME DESPIDO Y DOY PASO
A MI COLEGA PREDICADOR,
ÉL ES MÁS VETERANO
Y VA A REMATAR EL SERMÓN

2ª PARTE

GLORIOSO PADRE SAN TELMO
YA ESTOY AQUÍ OTRA VEZ
PERO CON LA DIFERENCIA
DE QUE AHORA YA SE ME VE.

NOS TOCÓ EL AÑO PASADO
DENTRO DE UNA FURGONETA,
PERO A PESAR DE TODO
SALVAMOS LA PAPELETA.

MUY BUENAS NOCHES A TODOS
VECINOS Y AUTORIDADES
ALLÁ VAN ESTAS COPLILLAS
TODAS LLENAS DE VERDADES.

PERO SI EN ALGUNA DE ELLAS
DA LA IMPRESIÓN DE QUE MIENTO
CASI SEGURO QUE HA SIDO
CON TODO EL CONOCIMIENTO.

EMPECEMOS CON EL CURA
QUE REBOSA SIMPATÍA,
AUNQUE A MUCHOS FELIGRESES
NI LES DA LOS BUENOS DÍAS.

DICEN QUE ES TAN DESPISTADO
QUE A VECES ESTÁ EN LA "INOPIA"
COMO NO SE DESPABILE
SE VA A QUEDAR SIN PARROQUIA.

AUNQUE HABRÁ QUE PERDONARLE,
ESO ES LO QUE CREO YO,
PORQUE ES DE BUENOS CRISTIANOS
OTORGAR SIEMPRE EL PERDÓN.
**--VAN OTRAS DE NUESTRO QUERIDO
CURA--**

UNOS INVIERTEN EN ORO,
OTROS MEJOR EN LADRILLO,
Y EL CURA CAMBIA DE COCHE
COMO YO DE CALZONCILLO.

Y NO LO COMPRA PEQUEÑO
QUE LO COMPRA FAMILIAR
Y EN ÉL LLEVA A SUS AMIGOS
A TOMAR VINOS AL BAR.

LE PASÓ A MI TÍO EUGENIO,
QUE NO ME PASÓ A MÍ,
AL IR HACIENDO UN SUDOKU
EN UN AUTOBÚS DE MADRID.

SENTADITO EN SU ASIENTO
SE SENTÓ OTRO A SU LADO
Y TAMBIÉN TRAÍA EN LA MANO
UN SUDOKU PREPARADO.

LA GENTE LES MIRABA
Y TAMBIÉN CUCHICHEABA:
¡ESTOS NO TIENEN MÓVIL,
LA COSA ESTÁ MUY CLARA!.

SE SEPARARON DE ELLOS
POR LO QUE PUDIERA PASAR,
ERAN UNOS BICHOS RAROS
Y NO SE PODÍAN FIAR.

SAN PEDRO GONZÁLEZ TELMO
LE HA DICHO AL OTRO SAN PEDRO
ÁBRELES SIEMPRE LAS PUERTAS
SI LLAMAN LOS FROMISTEÑOS.

SI LLAMAN LOS FROMISTEÑOS
NO PONGAS NINGÚN REPARO
PORQUE SON MUY BUENA GENTE
Y ADEMÁS SON MIS PAISANOS.

HAY ENVIDIOSOS QUE PIENSAN
(LOS CIGUEÑOS, ESTÁ CLARO)
QUE ESTAMOS JUGANDO SUCIO
Y NOS LLAMAN ENCHUFADOS.

NI NIÑO NI MAGDALENA,
AQUÍ EL QUE SABE, SABE.
HAY QUE TENER INFLUENCIA
CON EL QUE TIENE LA LLAVE.

YA HACE DOSCIENTOS AÑOS
QUE SE CREÓ LA COFRADÍA,
PERO ¡CÓMO PASA EL TIEMPO!
PARECE QUE FUE EL OTRO DÍA.

AUNQUE YO NO HABÍA NACIDO
ME ATREVO A ASEGURAR
QUE EN CANTIDAD DE COFRADES
AHORA SOMOS MUCHOS MÁS.

AHORA OS CONTARÉ ALGO
DE LO QUE ME ENTERADO,
AL MILITAR DE ESTE PUEBLO.
NOS LE HAN DEGRADADO.

EL AÑO PASADO FUE MENTADO
AQUÍ EN ESTE SERMÓN,
INFORMÁBAMOS CON DETALLE
DE SU MUCHA GRADUACIÓN.

PERO YA LE HAN LICENCIADO,
LA MILI YA TERMINÓ,
AHORA VESTIRÁ DE PAISANO
COMO LO HACEMOS *TO* DIOS.

HARTOS DE CUADRARSE ANTE ÉL,
LA GUARDIA CIVIL LE HA AVISADO
QUE SI NO DEJA LAS ESTRELLAS
ESTO LE SALDRÁ MUY CARO.

EN EL OTOÑO PASADO,
COMO YA ES HABITUAL,
SE REPRESENTÓ EN EL PUEBLO
LA VENDIMIA Y EL LAGAR.

HUBO CONCURSO DE VINOS
DE ESTA LOCALIDAD
Y, COMO DEBE *DE* SER,
SE IMPUSO LA CALIDAD.

TRES ENÓLOGAS VINIERON
A SABOREAR LOS CALDOS,
VIENDO ASÍ SUS CUALIDADES
PARA LUEGO PUNTUARLOS.

Y JUNTO AL VOTO DE GRACIA
DE ALONSO -EL CONCEJAL-
GANÓ EL VINO DEL ALCALDE,
COMO ERA DE ESPERAR.

UN JAMÓN DE PATA NEGRA
ERA EL PREMIO AMBICIONADO
Y, COMO HABRÁN VISTO USTEDES,
NUNCA HA ESTADO MEJOR DADO.

LOS PROBLEMAS QUE LOS HOMBRES
TENEMOS AL IR A MEAR,
NO LOS TIENEN LAS MUJERES,
POR ESO ENVIDIA ME DAN.

EL HECHO DE SER VARÓN
TIENE SUS DESVENTAJAS,
NACEMOS CON LA PRÓSTATA
QUE DE MAYOR DA LA LATA.

AHORA ESTO NO ES ASÍ,
ESA ES LA PURA VERDAD,
SI UN HOMBRE CAMBIA DE SEXO
CON LA PRÓSTATA SEGUIRÁ.

ASÍ QUE AHORA HAY MUJERES
QUE TAMBIÉN LA TIENEN,
Y QUE CON ELLA SEGUIRÁN
AUNQUE LES CORTEN EL PENE.

EL POLÍGONO INDUSTRIAL,
QUE ME CORRIJAN SI MIENTO,
DICEN QUE HA REVERTIDO
DE NUEVO AL AYUNTAMIENTO.

Y EL CABILDO INTELIGENTE
SIN DUDARLO NI UN MOMENTO,
EL SUSODICHO HA PULIDO
JODIENDO EL REVERTIMIENTO.

YA NO TENEMOS TERRENO
PERO AÚN QUEDA LA ILUSIÓN
DE QUE ALGUNA INDUSTRIA VENGA
PARA MANDARLA A CARRIÓN.

ESTAS SON COSAS QUE PASAN
QUE JAMÁS ENTENDEREMOS,
PERO MEJOR NOS CALLAMOS
NO SEA QUE LA CAGUEMOS.

EN EL PARQUE DEL MILAGRO
OCHO LETRAS HAN BROTADO
JUNTO A UN OLIVO MUY VIEJO
Y A UN ESCUDO OXIDADO.

SON LAS LETRAS DE MI PUEBLO,
EL OLIVO ES UN REGALO,
Y EL ESCUDO, ¡QUÉ CONTRASTE!
CADA VEZ MÁS OXIDADO.

A VER SI LO PINTAN PRONTO
PORQUE QUEREMOS VER YA
EL BRILLO DE LOS COLORES
DE NUESTRA ENSEÑA LOCAL.

Y SI NO QUE LO RETIREN
PORQUE RESULTA HORROROSO
VER EN EL CENTRO DEL PUEBLO
UN OBJETO TAN ROÑOSO.

LOS PEREGRINOS LO MIRAN
Y DIJO ASÍ UN COREANO:
*“PUEBLO SER MUY BONITO
PERO EMBLEMA MU MARRANO”*

ESTANDO YA AL TERMINAR
LA ACTUAL LEGISLATURA
ESTO NO TIENE COLOR,
SE PUEDE HABLAR DE IMPOSTURA.

LA ELECTA CORPORACIÓN
HACE AÑOS QUE ESTÁ EN BUCLE,
CULPAS A DIPUTACIÓN,
MIENTRAS EL BARCO SE HUNDE.

DE VEZ EN CUANDO UNA ACERA,
MIRANDO POR EL TURISMO,
EL RESTO DE LAS CUESTIONES...
PARECE DARLES LO MISMO.

QUE MÁS DA QUE LA ESTACIÓN
SE HAYA QUEDADO SIN TRENES
O QUE EL CENTRO DE SALUD
LOS RECORTES LO CONDENEN.

EL POLI TERCERMUNDISTA
AL IGUAL QUE USOS MÚLTIPLES,
CON EL PROGRAMA A LA VISTA
DECIDME, ¿QUÉ ES LO QUE CUMPLEN?

DE CARA A LAS ELECCIONES
SE CONSTRUYE UN PABELLÓN
PARA OTROS CUATRO AÑOS
APUNTALAR EL SILLÓN.

PERO A PESAR DE TODO
HAY QUE VER LO POSITIVO
PORQUE AÚN CON ESTAS COSAS
EL PUEBLO NO HA SUCUMBIDO.

DE LA OPOSICIÓN “PA QUÉ”
YA ES TONTERÍA EL HABLAR.
NADIE SE ENTERA DE NADA,
ES IGUAL QUE SI NO ESTÁN.

LAS SEMANAS CULTURALES
QUE MONTA LA COFRADÍA
TENÍAN QUE SER DE NOCHE
Y NO A PLENA LUZ DEL DÍA.

Y LO DIGO SIN RENCORES,
QUE ASÍ ESTÁ FENOMENAL,
PERO ALGO NUEVO A LOS JÓVENES
CREO QUE HABRÍA QUE DAR.

SE PERDIERON CONFERENCIAS
BAILES Y UNA EXPOSICIÓN
CON MUCHAS CURIOSIDADES
Y CATA DE RELUMBRÓN.

VINO DE NUESTRAS BODEGAS
Y UN MUY CULTO PROFESOR
Y LOS FINALES DE FIESTA
CON CROQUETAS Y JAMÓN.

EN LA PRÓXIMA OCASIÓN
PROPONGO A LA COFRADÍA
PROGRAME UN GRAN BOTELLÓN
Y UNA FRATERNAL ORGÍA.

AUNQUE DUDO QUE NI CON ESAS,
PUES LOS JÓVENES SEGUIRÁN
AGARRADOS A SU MÓVIL
E IGNORANDO AL PERSONAL.

AHÍ TENÉIS AL MAYORDOMO
NUESTRO AMIGO FELICIANO
MIRAD QUE BIEN LLEVA EL VÍTOR
AGARRAO CON LAS DOS MANOS

JEFE DE LA OPOSICIÓN
DE ESTA VILLA DEL MILAGRO
DONDE MUCHOS LE DESEAN
LO SEA POR MUCHOS AÑOS.

FELICIANO ESMERATE,
TUS PADRES LOS PANADEROS
Y TU HERMANA CARMEN MONTES
TE ESTÁN VIENDO DESDE EL CIELO.
--ENHORABUENA FELICIANO---

DESDE QUE TENEMOS BARCO
QUE LUJO Y QUE MARAVILLA,
HASTA HACEMOS CRUCEROS
POR LAS COSTAS DE BOADILLA.

LOS VINAGREROS LO MISMO,
UN CHOLLO FENOMENAL,
PODRÁN VENIR EN BARCO
AQUÍ A LA CAPITAL.

AL TIMONEL HAY QUE PEDIRLE
QUE VAYA CON MUCHO CUIDADO
NO ATROPELLE A LOS CANGREJOS
QUE ANDEN POR AHÍ DESPISTADOS.

YA TUVIMOS OTRO BARCO
Y EL TIMONEL FUI YO,
Y PUEDO DECIR MUY ALTO:
¡NINGÚN CANGREJO SE QUEJÓ!

CON EL NOMBRE DE SAN TELMO
MUCHO BARCO HAY POR EL MAR
Y ESTE QUE TENEMOS AQUÍ
ASÍ SE DEBERÍA LLAMAR.

A QUIEN CORRESPONDA DIGO
Y LE SUGIERO, POR TANTO,
QUE LE PONGAN A ESTE NAVÍO
EL NOMBRE DE NUESTRO SANTO.

JODER QUÉ CASUALIDAD
HOY DOMINGO DE SAN TELMO
HAN CONVOCADO ELECCIONES
PA QUE FORMEMOS GOBIERNO.

Y DE ESTA FORMA TAN VIL
LES HAN JODIDO LA FIESTA,
UN SEGUNDO DE SILENCIO
PARA LOS QUE ESTÁN DE “MESA”.

TERMINADO EL ESCRUTINIO
HACE UNOS BREVES MOMENTOS
YA HAN DICHO LOS NOTICIARIOS:
HAN VUELTO A GANAR LOS NUESTROS.

ASÍ QUE TODOS CONTENTOS,
ESTO HABRÁ QUE CELEBRARLO
CUANDO SE ACABE EL “OLE”,
PERO OJO, SIN MAMARNOS.

QUE A POCO MENOS DE UN MES
TENDREMOS NUEVOS COMICIOS
PUES HABRÁ MÁS ELECCIONES,
AHORA A LOS MUNICIPIOS.

PERO CON LAS MISMAS CARAS
Y LAS LISTAS CASI IGUALES
AQUÍ NO NECESITAMOS
NUEVAS CONSULTAS LOCALES.

CON LOS QUE HAY NOS VALEMOS
PA GOBERNAR ESTA VILLA,
DE OPOSICIÓN: LOS QUE ESTÁN,
SE Oponen de MARAVILLA.

NOS QUEDAMOS CON LOS MISMOS,
PARA QUE PERDER MÁS TIEMPO,
LO MEJOR SERÁ HACER FIJO
A TODO EL AYUNTAMIENTO.

Y A LA OPOSICIÓN TAMBIÉN,
NO SE VAYAN A ENFADAR,
PERO A LOS SETENTA, TODOS
SE TENDRÁN QUE JUBILAR.

PERO CON ESTAS BICOCAS
HABRÁ QUE ANDAR CON CUIDADO,
SE OYE DE CIUDADANAS
OLISQUEANDO EL PESCADO

VAMOS A CAMBIAR DE TEMA
DEMOS ESTO POR CERRADO,
¿QUÉ OS PARECE UN PASAJE
DEL CAMINO DE SANTIAGO?
--ALLÁ VA--

A LA PUERTA DE SU CASA
SACÓ “EL TRAMPAS” LA MININA,
JUSTO EN EL MISMO MOMENTO
QUE PASÓ UNA PEREGRINA.

QUÉ COSITA TAN BONITA,
LE DIJO LA CAMINANTA,
¿QUÉ ES LO QUE USTED LE DA
PARA TENERLA TAN GUAPA?

MUCHO ROCE Y MUY BUEN TRATO,
-ASÍ “EL TRAMPAS” LA CONTESTA-
QUE ES LA MEJOR MEDICINA
PARA QUE ESTÉ TAN CONTENTA.

DEL DESENLACE NO SÉ,
AQUÍ EL PAPEL NO NOS CITA
¿QUÉ FUE DE LA PEREGRINA,
EL “TRAMPAS” Y SU GATITA?

Y ES QUE CON LAS FEMINISTAS
HAY QUE TENER PRECAUCIÓN,
COMO TE PASES UN PELO
TERMINAS EN LA PRISIÓN.

FUI A HACER UNA FOTOCOPIA
EN UNA TIENDA AQUÍ AL LADO
Y YA CON LA DEPENDIENTA
HE TENIDO UN ALTERCADO.

PREGUNTÓ: ¿CÓMO LO QUIERES?
LA DIJE: “POR LOS DOS LADOS”,
Y AHORA ESTOY EN EL CUARTEL
ESPERANDO AL ABOGADO.

LAS VENTANAS DE SAN PEDRO
QUIEN LAS VIÓ Y QUIEN LAS VE,
LAS HAN CAMBIADO POR OTRAS
Y AHORA SON DE PVC.

DE LA LICENCIA DE OBRAS,
-QUE SUPONGO HABRÁN SACADO-,
¿CÓMO ES QUE EL AYUNTAMIENTO
ESTO HABRÁ AUTORIZADO?

¿QUÉ HA DICHO PATRIMONIO?
¿ACASO SE HA ENTERADO?
SE SABE AQUÍ DE VECINOS
QUE SE LO HAN DENEGADO.

HAY DOS VARAS DE MEDIR,
MUCHA GENTE HA COMENTADO,
Y HAY OTROS MUCHOS QUE DICEN:
¡CON EL CLERO HEMOS TOPADO!

“EN LAS HERAS NO SE JODE”,
DICE EL CARTEL DE FESTEJOS,
LO QUE NOS DA A ENTENDER
QUE HAY QUE IR A JODER MÁS LEJOS.

PERO NO NOS DICE DÓNDE
EL ILUMINADO ARTISTA,
NI CÓMO LE HAN DADO EL PREMIO
A ESTE CARTEL TAN LETRISTA.

¿HABRÁ SIDO POR SU ARTE?
¿O QUIZÁS POR SU BELLEZA?
QUIEN LO SEPA QUE LO DIGA,
NO NOS ENTRA EN LA CABEZA.

Y DEL PROGRAMA DE FIESTAS
AQUÍ YO QUIERO ACLARAR:
ME PARECE COJONUDO
Y DIFÍCIL DE MEJORAR.

Y CON ESTOS VERSOS DOY FIN
A ESTE MODESTO SERMÓN,
NO HABER OFENDIDO A NADIE
FUE NUESTRA MAYOR INTENCIÓN.

ADIÓS ILUSTRE CABILDO,
ADIÓS AL AYUNTAMIENTO,
ADIÓS FRÓMISTA QUERIDA
HASTA EL AÑO VENIDERO.
AYUDADME A ECHAR UN VIVA
A NUESTRO GLORIOSO SAN TELMO.

¡VIVA SAN TELMO!
¡VIVA EL PUEBLO DE FRÓMISTA!
¡VIVA LOS ACOMPAÑANTES Y LAS
ACOMPAÑANTAS!
¡VIVAMOS TODOS Y TODAS!

**---Y COMO ESTAMOS EN SAN TELMO
Y ESTOY QUE LO TIRO,
OS VOY A DECIR ALGO
QUE SE ME HA OCURRIDO:**

**POR SER GRADABLE A LA OREJA
DE QUIENES ÚLTIMAMENTE
QUIEREN IMPONER CIERTA MODA,
VOY A DECIR TAMBIÉN:
¡VIVA SAN TELMA!
Y NO OS EXTRAÑÉIS SI DENTRO
DE POCO ADEMÁS DE BAILAR EL OLE
TENGAMOS QUE BAILAR TAMBIÉN LA
"OLA"---**